## **ALEXANDER FINSEL KANN'S AUCH AM BERG**

HAUSEN/RHÖN - Die diesjährigen Bayerischen Berglaufmeisterschaften der Senioren und Seniorinnen sowie der U 18/U 20 wurden in der Rhön ausgetragen. Als einziger Starter des TV 48 Coburg ging Alexander Finsel mit Erfolg auf die anspruchsvolle 8,5km Strecke. Mit Start am Hausner Kirchplatz mussten auf Teerstraßen, befestigten Waldwegen und aufgeweichten Wiesen 450 Höhenmeter überwunden werden. In 35:11 Minuten sicherte er sich im Gesamteinlauf den 8. Platz und gewann in der M40 die Bronzemedaille.

Einen starken Eindruck hinterließ auch Reinhard Zimmermann vom TSV Sonnefeld, er wurde mit Platz vier in der Klasse M70 (55:21min.) belohnt.

In der Volkslaufwertung kam Liane Thiem aus Schwürbitz auf Platz drei in der Klasse W30, Markus Linzmayer wurde Zweiter in der M40.



v.l. Markus Linzmayer; Alexander Finsel; Liane Thiem; Reinhard Zimmermann